

FREUNDENBRIEF VON DICKS

2023-Oktobor

Doch diese Welt vergeht mit all ihren Verlockungen. Aber wer den Willen Gottes tut, wird in Ewigkeit leben. 1 Johanes 2;17

Liebe Gemeinde, Freunde, Beter und Unterstützer, nach einem reich gesegneten Sommer, möchten wir uns gern wieder melden, um euch kurz über unser Leben und Dienst hier in Russland zu berichten. Wir haben diesen Sommer richtig genossen und sind immer wieder dankbar für die Wärme und den Früh- und Spätregen, der immer zur rechten Zeit kam. Dadurch hat Gott eine gute Ernte, wie auf den Feldern, so auch im Garten gegeben. Und durch den großen Einfluss von Vitamin D geht es uns gesundheitlich gut. Durch Gottes Gnade sind wir geistlich und körperlich sehr gesegnet worden.

So wie jedes Jahr konnten wir wieder drei Kurz-Einsätze und Freizeiten durchführen. Die ersten Kinderspieltage fanden hier bei uns auf dem Kirchengelände statt. Es war so schön, dass auch wieder bis 90 Kinder aus dem ganzen Dorf kamen. Mit diesem Programm und unseren fleißigen Mitarbeitern durften wir auch in einer staatlich organisierten Kinderfreizeit dienen. Nun kann Gott aus diesen Begegnungen etwas bauen, was Ihm wohlgefällt.



Die Teen- und Jugendfreizeiten werden wie üblich in der freien Natur in Zelten



durchgeführt. Wir sind dankbar, dass in den letzten Jahren junge Mitarbeiter heran gewachsen sind, und wir nur noch zum Begleiten und Ermutigen da waren. Jedes Jahr nach den unterschiedlichen Veranstaltungen im Sommer sehen wir in unseren Gemeinden neue Gesichter, die nach einem veränderten Leben suchen. Diese suchenden Herzen benötigen nun Gastfreundschaft, Begegnung und Ermutigung, als auch herzlichen Beistand und Bibelaustausch.

Im vergangenen Monat hatten wir das Privileg mit einer Gruppe aus Samara einen Einsatz/Urlaub zu machen. 4 Gemeinden im Gebiet Kaukasus besuchten wir und stärkten einander den Glauben. Dazu waren wir von der beeindruckenden Schöpfung dieses Fleckchens Erde beschenkt.



Gleich nach der Erholung (die übrigens mit vielen abenteuerlichen Kilometern in engen Autos verbunden waren), fand bei uns zuhause eine Woche lang ein Mitarbeitertreff von unserer Kontaktmission statt. Durch die div.

Einschränkungen ist es nicht mehr möglich, uns in Deutschland zu treffen, und deswegen kamen die russischsprachigen Missionare diesmal bei uns zusammen. Es waren die lieben, die unter den Kasachen, Kirgisen, Adigen und Russen arbeiten.



Unser Missionsbetreuer Peter Vogel mit seiner Frau Olga waren auch dabei. Der Austausch, Gebete und Ermutigung hat allen sehr gut getan. Verbundenheit und Ausrichtung für den Dienst braucht unbedingt Zuspruch und das gemeinsame Unterstellen und die Führung des Geistes.



Unsere Zeit in Russland geht langsam zu Ende, es sind nur noch ein paar Monate geblieben, bis zur Ausreise nach Deutschland. Vorsichtig geplant waren es ursprünglich ca. 5 Jahre. Daraus sind jetzt 8 wunderbare und geführte Jahre geworden.

1. Betet für unsere Rückreise.
2. Für die örtlichen Gemeinden, mit/für die wir unsere Dienste gemacht haben. Dies sind besonders Susanowo, Nowosergijewka, Pokrowka und Totzkoje. Steht mit uns beim Herrn für sie ein, dass die weiterhin wachsen und treu dem Herrn dienen.

**Im Herrn verbunden eure
Klaus und Lisa.**



Feldadresse:

Николаус Дик
Молодёжная 11
с.Сузаново
Новосергиевсий р-он
Оренбургская обл.
461235

Kontaktadressen:

Tel: 0079325412560
Mail: dick.klaus@web.de
Skype: dickklauslisa

**Missionsgesellsch
aft:**

Kontaktmission e.V.
Fuchswiesenstr.37
D-71543 Wüstenrot
Büro: 07945-950020
www.kontaktmission.de

Spendenkonto:

Kontaktmission e.V.
mit Vermerk: "Ehepaar Dick"
Kreissparkasse Heilbronn
IBAN: DE37 6205 0000 0013 736505
BIC: HEISDE66XXX